

o.283.15 - DL/fd

Le 15 mai 1973

Note à Monsieur le Ministre GelzerVisite de
Sir Alec Douglas Hume

1. Une nouvelle phase de nos préparatifs en vue de la création du corps suisse de secours en cas de catastrophe à l'étranger vient de s'amorcer, avec la campagne de recrutement de volontaires lancée au début de cette semaine. Notre objectif: créer une réserve de 1.000 spécialistes de branches très diverses, notamment des médecins, des ingénieurs (génie-civil, électricité, mécanique, etc.), des techniciens des transports et des télécommunications. Le corps sera opérationnel dans le courant de l'année prochaine, probablement vers mai-juin. Entre autres utilisations, il pourra apporter un soutien technique au CICR pour des actions de secours de grande envergure.
2. Le problème technique le plus difficile à résoudre est incontestablement celui des avions de transports qui doivent amener rapidement les équipes de secours et leur matériel sur les lieux d'une catastrophe. Les possibilités de la Suisse étant à cet égard limitées, nous serions intéressés de savoir si une collaboration pourrait s'instaurer avec la Grande-Bretagne dans ce domaine des transports aériens et nous serions prêts à en discuter.
3. Au cas où Sir Alec Douglas Hume aborderait cette question du corps suisse de volontaires, nous rappelons, à toutes fins utiles, que le jour de sa visite, le 18 mai, tombe sur la "Journée de la bonne volonté internationale", une célébration dont l'initiative revient aux habitants du Pays de Galles.

Le délégué du Conseil fédéral
aux missions de secours à l'étranger

A. Pini

Dodis

